



Isabel Allende está escribiendo de nuevo

Aunque no quiso adelantar cuál es la historia que ahora desarrolla, Isabel Allende confirmó a "La Segunda" que está escribiendo nuevamente. La escritora quebró en enero del año pasado una tradición que mantenía desde "La Casa de los Espíritus" en el sentido de comenzar una nueva narración en enero de cada año. Su preocupación por el delicado estado de salud de su hija, quien estaba en estado de coma y falleció recientemente, la alejó de las páginas.

Ahora retomó la pluma, pero dijo estar todavía muy confundida y dolida por la tragedia que golpeó a su familia.

El 4 de marzo próximo viajará a Dinamarca, invitada por el director Bille August, a presenciar



Isabel Allende

algunas de las escenas de "La casa de los espíritus". Este filme está basado en su primera novela y reúne a un elenco de grandes estrellas hollywoodenses (Glenn Close, Meryl Streep, Jeremy Irons; todos ganadores del Oscar). Aunque su actor favorito es Irons, la escritora se declara feliz con la participación del español Antonio Banderas, de quien es amiga personal.

Isabel Allende está escribiendo de nuevo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Allende está escribiendo de nuevo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)